株式会社大光

## 新型コロナウイルス対策支援としての寄付について

株式会社大光(本社:岐阜県大垣市 代表取締役社長 金森 武)は、新型コロナウイルス対策として様々な支援策を実施されている地元大垣市役所に対し、少しでもお役に立ちたいとの想いから、下記のとおり「使い捨てマスクケース」を寄付させていただきます。

記

## 【寄付させていただく品】 使い捨てマスクケース 1万枚

マスクケース1万枚は、大垣市の職員、来庁者の皆様にご活用いただく予定です。

## 【使い捨てマスクケースについて】

岐阜県が新型コロナウイルスの第2波非常事態を宣言するなど、マスクの着用が欠かせない中、当社では、皆さまが飲食店、美容院、医療機関など様々な場面でマスクを外す際や、予備マスクを携帯する際などに衛生的に一時保管ができるよう、使い捨てマスクケースを開発いたしました。

当社では、新型コロナウイルス感染拡大防止にご尽力いただいている全ての方に衷心より 敬意を表しますとともに一刻も早い事態終息を祈念しつつ、引き続き食を支える一企業とし て地域社会に貢献してまいります。

以上

<お問い合わせ先> 岐阜県大垣市浅草二丁目 66 番地 株式会社大光 総務部

電話: 0584-89-8175 FAX: 0584-89-7333